

Règles du jeu – le Trigon

Le Trigon est un jeu pour trois personnes minimum qui remonte à l'Égypte ancienne et qui a également été joué par les anciens Grecs et Romains.

Dans la version moderne du Trigon, trois joueurs se placent aux extrémités d'un triangle, chaque côté mesurant environ 5 mètres de long.

Une balle de tennis est lancée par un joueur utilisant sa main droite vers le joueur de son choix.

Ce joueur attrape la balle avec sa main gauche et la lance au troisième joueur avec sa droite.

Le troisième joueur répète ceci en lançant à un joueur tout en maintenant l'action dans le sens inverse des aiguilles d'une montre.

Si une balle capturable est lâchée, le lanceur gagne un point.

Si la balle n'était pas capturable, c'est le receveur qui marque 1 point. Le premier joueur à marquer 10 points gagne la partie.